

## **Le CNTSH lance une campagne de don de sang à partir du 1er Ramadan**

Zitouni IMOUNACHEN - 2015-06-18 17:43:27 - Vu sur [pharmacie.ma](http://pharmacie.ma)

A partir du 1er Ramadan, une campagne de don du sang sera lancée par le Centre national de transfusion sanguine (CNTSH) et la Fondation Mohammed VI pour la promotion des œuvres sociales.

Initiée sous le thème «Celui qui sauve une vie c'est comme s'il sauve toute l'humanité», cette opération se déroulera dans des mosquées de Rabat, Casablanca, Kénitra, Meknès, Fès, El Jadida, Béni Mellal, Marrakech, Laâyoune, Oujda, Larache, El Ksar El Kébir et Agadir.

Le CNTSH s'est assigné comme objectif de collecter 13.000 poches de sang lors de la période allant du 14 au 30 juin courant.

D'après les derniers chiffres du Centre, 453.736 poches de sang ont été distribuées dans les hôpitaux en 2014, soit une hausse de 10,45% en comparaison avec 2013. Toutefois, le nombre de donneurs de sang a atteint 296.946 en 2014, contre 314.464 en 2013. «Le taux de don du sang volontaire s'est élevé à 87% en 2014, alors que le taux de don régulier s'est établi à 15%. On remarque donc une baisse du nombre des donneurs réguliers en raison de l'absence d'une véritable culture de don de sang au Maroc.

Mohamed Benajiba, directeur du CNTSH, souligne que le pourcentage de donneurs par rapport à la population demeure faible (0,95%), ce qui reste en deçà du taux minimum de 1% préconisé par l'Organisation mondiale de la santé (OMS) pour les pays en développement comme le Maroc.

Par ailleurs, le centre aspire, lors de l'année en cours, à introduire un système numérique dans la gestion du sang, à doter tous les centres de transfusion sanguine au Maroc de techniques modernes dans le domaine des analyses, à équiper l'ensemble des hôpitaux avec des dépôts de sang, à fabriquer les médicaments dérivés du sang au Maroc au lieu de les importer et à former des professionnels dans le domaine du don du sang.